

Franckesche Stiftungen zu Halle

Testimonium von August Hermann Francke für Johann Immanuel Radatz.

Francke, August Hermann

Berlin, 23.06.1720

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-54089](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-54089)

+ Mrs. Mäxzelberg, unter
der Expedition der In-
spektion

66

66

Funny or wonder was
gall down betw,

Leon Johann Immanuel
 Rader, S. Theol. Stud. at
 testirte ich auf dessen Verlang
 damit, daß derselbe auf der
 Universität zu Jena nicht
 und dem Studio Theologiae
 fleißig obzuliegen, u. somit
 mich nicht in einem Leben
 u. Wandel ruin, excepte begang
 hat; sondern auch in den Vorfür
 der Vorgesetzten der Informa
 tion gebrauchet worden, u. für
 sonst fleißig zu mir gehalten
 u. honeste von mir d. mitt. rat
 ist. Wie nun nach der Zeit zu
 einer Rectorat- Stelle allhier
 eine Vocation ergelien, u. bloß mir
 äußerlicher nachsehen wollen, seinen
 Tausch nach, nicht Tausch gelangt; ich
 also hat er mir sein Verlangen
 bezeuget, sich nachher zu Jena
 sowohl in der Theologie als in
 den Vorf. Stud. zum Gebrauch d.
 Geistl. V. in den preparieren zu
 lassen; wobei ich ihn durch seinen
 Tausch zu haben von sich habe
 der guten Hoffnung u. zuversicht
 daß der Herr allein vor anderen

Gott u. der soßen Heiligkeit in V.
für und Pöhlen gute u. nütz Vöng.
hij zu vunde. Darin den 23.
Jun. 1720.